



Traité Chekalim

Michna 4 - Chapitre 6

שְׁלֹשָׁה עָשָׂר שְׁלֹफּוֹת בַּיּוֹ בַּמִּקְדָּשׁ:
שְׁמֹנֶה שְׁלֹשִׁים בְּבֵית הַמְּטָבְּפִים,
שְׁעָלָיו מִדְיָחִין אֶת פַּקְרָבִים;
וְשְׁנִים בַּמְּעֵבָב הַכְּבָשׁ,
אֶחָד שְׁלֹשִׁים וְאֶחָד שְׁלֹכָסָף.
עַל שְׁלֹשִׁים נוֹתְנִים אֶת פָּאָרִים,
וְעַל שְׁלֹכָסָף נוֹתְנִים כָּלִי שְׁרָת;
וְשְׁנִים בָּאוֹלָם מִבְּפִנִּים עַל פִּתְחָה הַבֵּית,
אֶחָד שְׁלֹשִׁים וְאֶחָד שְׁלֹזָקָב.
עַל שְׁלֹשִׁים נוֹתְנִין אֶת לְחֵם הַפְּנִים בְּכִנּוּסָתוֹ,
וְעַל שְׁלֹזָקָב בִּיצְיאָתוֹ,
שְׁמָעָלִים בְּקִדְשׁוֹ וְלֹא מַוְרִידִים;
וְאֶחָד שְׁלֹזָקָב מִבְּפִנִּים,
שְׁעָלָיו לְחֵם הַפְּנִים פָּמִיד.

Il y a dans le Temple treize tables : huit de marbres dans l'abattoir sur lesquelles on lavait les entrailles ; deux à l'ouest de la rampe : l'une de marbre, l'autre d'argent. Sur celle de marbre, on déposait les membres ; sur celle d'argent, les ustensiles du service ; deux sur le parvis, à l'intérieur, à la porte du sanctuaire : l'une de marbre, l'autre d'or ; sur celle de marbre, on déposait les pains de proposition à leur entrée, et sur celle d'or à leur sortie ; car en sainteté on élève, on n'abaisse pas ; et une table d'or à l'intérieur, sur laquelle étaient placés en permanence les pains de proposition.



Rabbi 'Haïm Kanievsky

Recueil autobiographique. Histoires, anecdotes, enseignements classés par thèmes et une centaine de photos en couleur.

Commandez : Tel. (Fr) : +33.1.80.91.62.91 - (Isr) : +972.77.466.03.32 - www.torah-box.com/editions